

ほけんだより



<u>~@~@~@~@~@~@~@~@</u>

千歳市立北進小中学校 ほけんだより

2023年1月16日発行 No.15

症状のちがいは? 新型コロナ かぜ インフルエンザ 発熱 言熱 **学教~言教 举**教~微熱 せき 0 0 0 のどの痛み \circ 0 0 息切れ \bigcirc X X だるさ 0 0 0 関節痛・筋肉痛 \circ × 0

しゅっせきていしきかん 出席停止期間は?

※1月16日現在

新型コロナ	かぜ	インフルエンザ
発症日を0日間とした7日間が経過する まで	たっぱい 軽快するまで	発症後5日を経過し、 か つ 解熱後2日 を 経過するまで

(学) 詳しくは、医師の指示に従ってください!

う年もよろしくおねがいします!

今年の予支、「卯」にはうさぎのように跳ね上がるという意味があります。そのため、『新年は『茂春がこれからも期待されるような年』と言われているんです。みなさんも、「新しく挑戦してみようと思っていることがあったら、さっそく取り組んでみるといいかもしれません!2023年もみなさんが健康に一年をすごすことができるよう願っています♪ 明白、保健室で二計測を行います!

いがた 新型コロナ・インフルエンザの同時流行に注意 <u></u>

新型コロナウイルスの流行が続くなか、インフルエンザの罹患が強加しています。市内でも発育から徐々にインフルエンザの懲染が報告されています。 和幌市では、インフルエンザ態署登体のあまそ 8割が 2000 でできるが発音し、人の流れが増えることから、さらに懲染が拡大することが予想されています。



まれなケースではありますが、他県では7歳の児童が新型コロナウイルスとインフルエンザに同時に感染していたという報告もありました





手洗い・加湿



かんき **換気**



屋内で近い距離で会話する場面 などでマスクを着用する



2023 学が始まりました! 望遠× 四猿姫らいによると、わたしの「やき蓙×B型」の今年の運動は 48位で 16位だそうです。なんともビミョーな順位ですが、今年も元気よくポジティブにがんばろう!と 1 標をたてました。 5 いは食い結果のときにだけ信じるタイプです。みんなはどんな愛休みを過ごしましたか?いろんなお話を聞かせてください☆